

INOVATION/MOBILITE/TRANSPORTS : Le Pôle Véhicule du Futur a un nouveau président

Thierry Tournier a été élu avant-hier, mardi 20/06, à la présidence du [POLE VEHICULE DU FUTUR](#) / T : 03.89.32.76.44 (siège à Etupes/25). Il succède ainsi à Marc Becker, président depuis 2019. Le mandat du président est statutairement d'une durée de 3 ans. Marc Becker n'a pas souhaité renouveler son mandat. Né à Belfort en 1971, ce père de 3 enfants a débuté sa carrière en 1993 chez [ALSTOM](#) / T : 01.57.06.90.00 à Belfort/90. En avril 2023, il a rejoint le siège du Groupe Alstom à Saint-Ouen, pour diriger le développement commercial d'une nouvelle solution hydrogène innovante qui sera produite sur le site de Belfort et qui contribuera à la décarbonation des transports en Europe. Labellisé pôle de compétitivité depuis 2005, le Pôle Véhicule du Futur est une association qui favorise la synergie des entreprises, de l'enseignement et de la recherche dans le domaine des véhicules et des mobilités du futur. Il rassemble et anime un écosystème de plus de 500 membres, sur le quart Est de la France : Bourgogne-Franche-Comté et Grand Est. www.vehiculedufutur.com / www.alstom.com/fr